

**Anne-Marie IDRAC,  
ancien Ministre  
Présidente Directrice Générale de la RATP**

Née en Juillet 1951, diplômée de l'Institut d'études politiques de Paris et licenciée en Droit, Anne-Marie IDRAC fut affectée au Ministère de l'Équipement en 1974, à sa sortie de l'ENA (promotion « Simone Weil »). Elle y a mené l'essentiel de sa carrière d'administrateur civil dans les domaines de l'environnement, du logement, de l'urbanisme et des transports.

Elle fut conseiller technique au cabinet de Michel d'ORNANO, Ministre de l'Environnement et du Cadre de vie, de 1979 à 1981.

Affectée de 1981 à 1990 à la direction de la construction du Ministère de l'Équipement, elle y a été successivement sous-directeur de l'amélioration de l'habitat, puis du financement du logement et des affaires juridiques, et Directeur adjoint de la construction.

Directeur général de l'Établissement public d'aménagement de Cergy-Pontoise de 1990 à 1993, elle fut ensuite Directeur des transports terrestres, au Ministère de l'Équipement, des Transports et du Tourisme, de 1993 à 1995.

Elle a assumé les fonctions de Secrétaire d'Etat aux Transports, de mai 1995 à juin 1997, dans les deux gouvernements d'Alain Juppé.

Elue Député des Yvelines en 1997 et en 2002 et Conseillère régionale d'Ile-de-France en 1998, Anne-Marie IDRAC fut vice-présidente puis secrétaire générale de l'UDF.

Elle a été nommée Présidente-Directrice Générale de la RATP le 25 septembre 2002, ce qui l'a amenée à démissionner de ses mandats et fonctions politiques.

Ancienne auditrice de l'IHEDN, elle est également présidente du Mouvement Européen-France depuis décembre 1999.